
Frau Strie wies zunächst auf die ausliegende Tischvorlage hin und betonte, dass der 
Beschlussvorschlag leicht abgeändert sei, um deutlich zu machen, welche konkreten Maßnahmen 
wann umgesetzt werden sollen. Weiterhin teilte Sie mit, dass die Tischvorlage nunmehr die 
aktuellen Zahlen, die durch die Träger in der letzten Woche mitgeteilt worden seien, enthalte. 
Einige Fragen von Frau Jung, Herrn Radke und Herrn Knülle bezüglich der Platzzahlen wurden 
durch sie beantwortet. 
 
Auf Frage des Herrn Knülle bestätigte Herr Liedtke, dass mit den Eltern der durch die 
Umwandlung des Hortes betroffenen Kinder, konstruktive Gespräche bezüglich eines Platzes in 
der OGS geführt würden.  
Hinsichtlich des Anbaues Kita Schatzinsel bestätigte Herr Lübken, dass der Umsetzungstermin 
durch den Investor realistisch sei.  
 
Danach fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 


